

JUSTICE POUR LA PALESTINE

UN AN APRÈS LE DÉBUT DE LA GRANDE MARCHÉ DU RETOUR : GAZA SOLIDARITÉ !

EXIGEONS LA LEVÉE IMMÉDIATE DU BLOCUS DE GAZA IMPOSÉ PAR ISRAËL DEPUIS 10 ANS

Gaza : étroite enclave palestinienne de 365 km² où vivent enfermés 2 millions d'habitants depuis 2007. Jamais bombardée, elle est la seule zone que l'Égypte occide

Le 30 mars (journée palestinienne

Retour »

Le 30 mars, jour de la Journée palestinienne, les marches du Retour pour le droit des Palestiniens sur leurs terres et pour la levée du blocus imposé par Israël. Ces manifestations pacifiques qui depuis se tiennent chaque vendredi, le long de la barrière de sécurité avec Israël, ont donné lieu à une répression israélienne meurtrière : plus de 250 morts et plus de 23 000 blessés palestiniens jusqu'à aujourd'hui. Selon la Commission des Droits de l'Homme de l'ONU, la réponse d'Israël à ces manifestations « peut constituer des crimes de guerre ou des crimes contre l'humanité ».

Aujourd'hui 30 mars 2019, la population de Gaza manifeste à nouveau en très grand nombre pour réclamer la levée du blocus israélien, l'arrêt de toutes les violations des droits des Palestiniens, de la colonisation et de l'occupation. Elle a besoin de notre solidarité !

**Lundi 15 avril 2019 à Perpignan
19h salle du Travailleur Catalan
44 avenue de Prades
Des syndicalistes palestiniens à Perpignan
Meeting public**



EXIGEONS DE LA FRANCE QU'ELLE AGISSE POUR LA LEVÉE DU BLOCUS IMPOSÉ PAR ISRAËL !

Le blocus de Gaza constitue une punition collective, proscrite par la 4^{ème} Convention de Genève, un crime de guerre selon le droit international.

Malgré les déclarations de la France condamnant le blocus et demandant sa levée, le blocus

Soyons nombreux à venir les accueillir et écouter leur témoignage

Collectif 66 Paix et Justice en Palestine

collectif66pourlapalestine@laposte.net

Blog associé: <https://francepalestine66.blogspot.com/>

Electriciens, agriculteurs, enseignants, travailleuse du secteur santé etc. Ils et elles sont en résistance pour la justice sociale et contre la violence de l'occupation coloniale israélienne

En avril 2019, à Paris, Lille, Clermont-Ferrand, Perpignan, Barcelone, Nantes et Rezé, des syndicalistes de Palestine seront en France pour nous parler de leur vie de travailleurs sous le régime de l'occupation israélienne



Ils seront à Perpignan et dans les P.O. du samedi 13 au mardi 16 avril Avec nos syndicats et toutes les organisations et associations solidaires du peuple palestinien

Soyons nombreux à venir les accueillir et à écouter leur témoignage